



PRESSEINFORMATION

Demonstrieren für attraktiven und sicheren Radverkehr

Seit Sonntag, 25. Juni 2017, wird im „fahrradfreundlichen Landkreis Starnberg“ wieder fleißig geradelt. Die dreiwöchige Aktion „STAdtradeln“ steht in diesem Jahr unter dem Motto: „Mit neuem Schwung!“. Dabei geht vielen Alltagsradlern gerade die Puste aus: Statt gezielter Förderung, sehen sie sich im Landkreis Starnberg zunehmend mit strukturellen Hindernissen konfrontiert.

Während die Anzahl der Radwegkilometer zwischen 1999 und 2016 entgegen dem bundesweiten Trend zurückgegangen ist, treiben Politik und Verkehrsplaner den Bau neuer Umfahrungsstraßen mit unerbittlicher Gründlichkeit voran. Die Belange nichtmotorisierter Verkehrsteilnehmer bleiben dabei gänzlich unberücksichtigt. Schlimmer noch: Statt in Infrastruktur für nachhaltige Mobilität zu investieren, wird bestehende Infrastruktur zerstört. Das jüngste Beispiel in einer Folge verfehlter Straßenplanungen ist der Ausbau der Kreisstraße STA3 bei Mamhofen - ohne straßenbegleitenden Radweg oder sichere Querungsmöglichkeiten für Fußgänger und Radfahrer.

Auf diesen unsäglichen Zustand möchte das Aktionsbündnis „Verkehrswende STA“ mit einer Fahrrad-Demo am Samstag, den 1. Juli 2017, aufmerksam machen. Zum Aktionsbündnis gehören die Bürgerinitiative Mobilitätswende Weßling, die Kreisgruppen von ADFC und VCD sowie Bund Naturschutz und Energiewendeverein. Für die Fahrrad-Demo am 1. Juli 2017 wurde eine Strecke ausgewählt, die exemplarisch für die antiquierte und autofixierte Verkehrspolitik des Landkreises steht.

Treffpunkt ist um 15.00 Uhr am Marktplatz Gilching, wo die Teilnehmer nach einem kurzen Rahmenprogramm gegen 15.30 Uhr gemeinsam starten. Der Verlauf der rund 12 km langen Route führt über das Gewerbegebiet Gilching Süd, über Unterbrunn, Oberbrunn und Hanfeld bis nach Mamhofen, wo die Abschlusskundgebung stattfindet. Gefahren wird in „Critical-Mass-Formation“ mit Polizeischutz, teils auf der neuen Umfahrung Ober- / Unterbrunn, teils auf der alten Ortsverbindungsstraße. Ab Hanfeld geht es auf Freizeitwegen nach Mamhofen. Einige kurze Zwischenstopps dienen dem Zusammenhalt der Gruppe. Zugleich werden dabei ausgewählte Brennpunkte aktueller Straßenbaumaßnahmen angesteuert und besichtigt. Die Abschlusskundgebung in Mamhofen ist für ca. 16.30 Uhr geplant. Ortsunkundige werden danach von Gerhard Sailer, Sprecher der Mobilitätswende Weßling, auf Freizeitwegen zurück nach Gilching geführt. Das Aktionsbündnis Verkehrswende freut sich auf möglichst viele Teilnehmer mit Fahrrad oder anderen mit Muskelkraft betriebenen Fahrzeugen. Aktuelle Informationen zur Fahrrad-Demo sowie Statements der Organisatoren sind unter www.verkehrsraum-fairteilen.de zu finden.

26. Juni 2017

PRESSEKONTAKT:

Renate Richter

TEL: (08151) 277035

MAIL: info@verkehrsraum-fairteilen.de

WEB: www.verkehrsraum-fairteilen.de